
Promueve Issste lactancia materna para fortalecer sistema inmunológico de bebés hospitalizados

- Dispone de centros de recolección de leche materna, preparación y distribución de sucedáneos para el sano desarrollo de bebés

Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado | 04 de agosto de 2024 | Comunicado

Promueve Issste lactancia materna para fortalecer sistema inmunológico de bebés hospitalizados

- En la Semana Mundial de la Lactancia Materna 2024, instituto garantiza el acceso a esta práctica con 143 salas de lactancia

El Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste) dispone de centros de recolección de leche materna, preparación y distribución de sucedáneos en unidades médicas, donde se promueve la lactancia materna para bebés hospitalizados a raíz de alguna problemática durante su nacimiento con el objetivo de que su evolución sea más rápida y fortalezcan su sistema inmunológico.



En el marco de la inauguración de la Semana Mundial de la Lactancia Materna 2024, que se lleva a cabo del 1° al 7 de agosto, la coordinadora de los Servicios de Pediatría del Hospital Regional (HR) "Gral. Ignacio Zaragoza", Claudia Montesino Ramírez, destacó que con el lema "Cerrando la brecha: apoyo a la lactancia materna en todas las situaciones", la institución fomenta esta práctica entre mamás jóvenes, con el fin de apoyar a sus bebés durante los primeros dos años de vida.

Indicó que el área de neonatología se encarga de las personas recién nacidas, desde el primer día de vida y hasta los 28 días. Atiende en promedio 40 pacientes mensuales en el área de cuidados intensivos neonatales, y un número similar en el área de terapia intermedia, crecimiento y desarrollo, por lo que es de suma importancia brindarles leche materna para fortalecer su sistema inmunológico.



En estos centros de recolección del Issste se promueve dar leche materna a bebés hospitalizados. Además, en el instituto se capacita y orienta a las mamás sobre cómo deben extraerla desde casa, almacenarla y transportarla hasta el hospital, detalló la responsable del centro del Hospital Regional "Gral. Ignacio Zaragoza", Laura Nallely García Martínez.

Agregó que las mamás reciben insumos como frascos de vidrio para depositar la leche. Una vez que es entregada, se revisa que esté en las condiciones necesarias para su hija o hijo y, posteriormente, se distribuye al área de neonatología, donde el personal alimenta a bebés hospitalizados.



“Son bebés recién nacidos que tuvieron alguna complicación probablemente al nacer, de bajo peso. Entonces, el que las mamás traigan su leche para que ellos, en lugar de tomar una fórmula, tomen leche materna, les refuerza sus defensas, ayuda al sistema inmunológico, evita enfermedades respiratorias, gastrointestinales y contribuye a que suban de peso más fácil”.

La encargada del Servicio de Alimentación y Dietética Pediátrica del nosocomio, Maribel Mercado Medina, puntualizó que la lactancia materna brinda beneficios a la mamá, bebé y al planeta, ya que disminuye la probabilidad de padecer cáncer de mama o cervicouterino, así como diabetes e hipertensión; además, disminuye el consumo de agua, la producción de CO₂, entre otros beneficios. Es un alimento seguro, limpio y contiene anticuerpos que protegen contra muchas enfermedades propias de la infancia.



En el Issste se implementan mecanismos que promueven y garantizan el derecho a la salud de las mujeres y sus bebés, por lo que pone a disposición 143 salas de lactancia en centros laborales para apoyar a las mamás trabajadoras para que continúen alimentando a sus bebés.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gob.mx?

